

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● La réussite du festival du film de poche.

Le pôle "Enfance jeunesse" vient d'organiser le quatrième festival du "Film de poche", parrainé par Jean-Pierre Foucault au cinéma de l'Espace Fernandel, en présence d'une soixantaine de spectateurs. Ce festival consiste à filmer avec son téléphone de poche, une séquence sur un thème imposé d'une durée maximum de quatre minutes. Cette année, ce sont vingt-quatre films en provenance de la Guinée, d'Allemagne, d'Italie et de communes et villes de France, qui ont été visionnés. Le jury présidé par Gérard Meylan était composé de Jean Louis Peyre, Nicolas Balique et Anouck Vibert. Trois prix ont été décernés: le meilleur film aux jeunes de l'association du comité de jumelage franco-italien Castell'Arquato, le prix d'encouragement aux jeunes de l'association Vatos locos Vidéo pour "non au harcèlement" et le prix coup de cœur du jury a été attribué à Sandy Sabdes pour "Je suis provençale et j'en suis fière".

/PHOTO J.-L.C.



● **Les soirées à thème retrouvent leur public au cinéma.** Le cinéma de l'Espace Fernandel reprogramme ses soirées. Celle consacrée au Beaujolais a obtenu un joli succès, avant celles consacrées à Simone Veil et au handicap, avec les avant-premières des films "Simone", et "Presque" de Bernard Campan.

"Avant la situation sanitaire actuelle, nous affichions presque complet, régulièrement, commente Robert Barnakian, le président du cinéma Fernandel. Il est vrai que ce centre culturel représenté par les salles de cinéma, est devenu une activité essentielle contre la morosité qui nous guette".

/PHOTO J.-L.C.



Film de poche

Article sur La Provence

Loisirs



13 Décembre

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Concert classique.** Le trio "Les Impromptus" présente un concert de musique classique samedi 18 décembre à 16h, en l'église de Carry. Participation libre au profit de l'association Carry Espoir. → www.carryespoirs.fr

● **Les animations de Noël.** En attendant Noël, la ville propose un week-end d'animations les 18 et 19 décembre. Au programme: "L'Univers des enfants", manèges de Noël (3€), parking les Florallies, de 10h à 13h et de 14h à 19h; Mascottes avec déambulation au centre-ville, de 10h à 13h et de 14h à 17h; balades à poney, quai Vayssière, de 10h à 13h et de 14h à 17h (gratuit); ateliers de Noël à l'office de tourisme, avec la crèche de Noël et table des 13 desserts de 10h à 12h et de 14h à 17h, table des 13 desserts à 11h, la crèche contée à 15h, dédicace et vente de livres pour enfants, de 10h à 12h et de 14h à 17h; photo avec le père Noël, hall de l'Espace Fernaldel, de 10h à 13h et de 14h à 17h; balade en petit train (toutes les 30 min) au départ des bus avenue Aristide Briand, de 10h à 13h et de 14h à 17h; animation musicale avec le groupe Macadam au centre-ville, de 14h à 17h; parade de Noël par Nathan Show World (que les samedis 11 et 18), avenue Aristide-Briand, à 18h; mini-feu d'artifice (que les samedis 11 et 18) sur le port, à 18h30.

Fêtes de Noël et concert

Article dans la Provence

Animations



15 Décembre

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les seniors gâtés pour Noël

Le Centre communal d'action sociale a remis 700 colis gastronomiques de Noël aux seniors qui se sont inscrits en mairie. Ces colis raffinés, qui contenaient cette année des chocolats et nougats, des terrines, de la tapenade, du vin blanc, des biscuits fins, sont distribués par les agents et les membres de la commission CCAS, la directrice Patricia Gomez, le maire René-Francis Carpentier, son épouse Christine, présidente de Carry Espoirs, Valérie Guarino adjointe au maire déléguée au CCAS, ainsi que des élus du conseil municipal. "C'est un petit air de fête avant l'heure, c'est un cadeau qui fait chaud au cœur de la part de la Ville", notent Luc et Cathy, retraités.

"Nous offrons ces colis gourmands pour les

fêtes, c'est une tradition, et l'ensemble des administrateurs du CCAS est toujours à l'écoute des concitoyens, tout en étant vigilant avec les distanciations sanitaires et le port du masque pour tous, commentent le maire René-Francis Carpentier et son adjointe. C'est toujours un réel plaisir d'offrir ces mets provençaux, un moment de joie festif et de solidarité pour nos seniors, c'est un peu Noël avant l'heure. C'est également l'occasion de les retrouver et de partager un moment ensemble, de prendre de leurs nouvelles."

À noter que les enfants sont eux aussi gâtés pour les fêtes de fin d'année, la municipalité leur a notamment offert des jouets lumineux ainsi que la projection d'un dessin animé au cinéma Fernandel.



Les seniors bénéficiaires sont venus récupérer leurs colis de Noël salle Calanques.

/PHOTO J.-L.C.

Seniors

Article dans la Provence

Fêtes de Noël



16 Décembre

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Concert classique.** Le trio "Les Impromptus" présente un concert de musique classique samedi 18 décembre à 16h, en l'église de Carry. Participation libre au profit de l'association Carry Espoir. → www.carryespoirs.fr

● **Les animations de Noël.** En attendant Noël, la ville propose un week-end d'animations les 18 et 19 décembre. Au programme: "L'Univers des enfants", manèges de Noël (3€), parking les Florallies, de 10h à 13h et de 14h à 19h; Mascottes avec déambulation au centre-ville, de 10h à 13h et de 14h à 17h; balades à poney, quai Vayssière, de 10h à 13h et de 14h à 17h (gratuit); ateliers de Noël à l'office de tourisme, avec la crèche de Noël et table des 13 desserts de 10h à 12h et de 14h à 17h, table des 13 desserts à 11h, la crèche contée à 15h, dédicace et vente de livres pour enfants, de 10h à 12h et de 14h à 17h; photo avec le père Noël, hall de l'Espace Fernandel, de 10h à 13h et de 14h à 17h; balade en petit train (toutes les 30 min) au départ des bus avenue Aristide Briand, de 10h à 13h et de 14h à 17h; animation musicale avec le groupe Macadam au centre-ville, de 14h à 17h; parade de Noël par Nathan Show World (que les samedis 11 et 18), avenue Aristide-Briand, à 18h; mini-feu d'artifice (que les samedis 11 et 18) sur le port, à 18h30.

Animations de Noël et concert

Article sur La Provence

Loisirs



17 Décembre

2021